

冷たい風が落ち葉を運び、冬支度に追われる頃となりました。先日の作品展には、多くの保護者の皆様に会場まで足を運んでいただき、ありがとうございました。一人一人が自分の持ち味を生かし、個性豊かな作品を作り、すばらしい作品展となりました。1つの作品に対して精一杯向き合う姿勢、友達の作品を見ながらよいところを認め合う気持ちなど、作品展を通して学んだことを今後の学級づくりにも生かしていきたいと思えます。

さて、2学期もあとわずかです。子どもたちがしっかりと学習のまとめをして、よい新年が迎えられるようにしていきたいと思えます。



📖 学習予定 📖

- 〈国語〉 ☆ 表現の効果を考えながら、登場人物の関わりをとらえて読もう
- 〈社会〉 ☆ 情報化した社会と産業の発展
- 〈算数〉 ☆ 割合
- 〈理科〉 ☆ ふりこの動き
- 〈音楽〉 ☆ いろいろな声で音楽をつくろう
- 〈図工〉 ☆ 立ち上がれ！ワイヤーアート
- 〈家庭〉 ☆ 物を生かして住みやすく
☆ 気持ちがつながる家族の時間
- 〈体育〉 ☆ なわとびと持久走
- 〈外国語〉 ☆ Check Your Steps 2
(Unit9)
- 〈道徳〉 ☆ 家族のために
☆ ふるさとのために
- 〈総合的な学習の時間〉 ☆ 防災についてまとめよう

～お知らせ～

2学期末の日程について

21日(木) 給食終了

22日(金) 終業式

一斉下校 10時40分



校外学習～トヨタ産業技術記念館～

10月31日に、社会「わたしたちの生活と工業生産」の学習の一環として、トヨタ産業技術記念館へ校外学習に行きました。自動車が工場でどのように作られているのかを迫力ある原寸大の展示で見たり、環境と車について学んだりしてきました。



調理実習～食べて元気！ご飯とみそ汁～



中津川では飯ごうでごはんを炊きましたが、調理実習ではなべで炊きました。火加減に気を付けて炊いたご飯と具たくさんのみそ汁に子どもたちは、「おいしい！おいしい！」とうれしそうに食べていました。

